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Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 242/2021/1 
  
des Stadtrates         Papke, Martin 
 
am 18.10.2021 im Stadtentwicklungsausschuss 
 

 
 
 
In der Gartenanlage „Gesundheitspflege“ wurde ein geschichtsträchtiges Gebäude mit Zwie-
belturm beschädigt. Auf die Anfrage hinsichtlich der möglichen Verfahrensweise zum Erhalt 
des Turms wurde geantwortet, dass ein Abriss geprüft wird. Herr Papke bittet hier um Prü-
fung von Möglichkeiten zum Erhalt des Turms. 
  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte, 
sehr geehrter Herr Papke, 
 
wie bereits in der Beantwortung der Anfrage 149/2021/1 mitgeteilt, ist das Gebäude nahezu 
vollständig abgebrannt, da der Zwiebelturm aus Holz und anderen leicht brennbaren Materia-
lien bestand. 
 
Der durch den Brand ebenfalls in Mitleidenschaft gezogene Sockel aus Mauersteinen wurde 
zwischenzeitlich beräumt. Der Garten, in dem der Zweibelturm stand, hat keinen Pächter 
mehr, so dass die Stadt Weißenfels für das Grundstück zuständig ist. Es ist geplant, eine 
Grünfläche mit Aufenthaltsfunktion zu schaffen. 
 
Ein Erhalt des Turms war nicht möglich. Ein Wiederaufbau ist nicht geplant. 
 
 
 
    
Risch 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 


